

Liebe Eltern

Für Kinder ist der Schulweg ein besonderes Erlebnis. Er bietet die Möglichkeit, sich mit Gleichaltrigen zu treffen, trägt zur sozialen Entwicklung bei und dient der Bewegungsförderung. Viele Fähigkeiten, die es für das sichere Verhalten im Strassenverkehr braucht, sind bei Kindern aber noch in Entwicklung. Auch Gefahren erkennen sie nicht immer. Deshalb begleiten und befähigen wir Erwachsenen die Kinder Schritt für Schritt zu einem risikokompetenten Handeln.

Als Eltern tragen Sie die Verantwortung für das Verhalten Ihrer Kinder. Sie sind in der Verkehrsbildung aber nicht allein. Lehrpersonen und der Verkehrsunterricht durch die Polizei tragen zu sicheren Verhaltensweisen auf dem Schulweg bei.

Die vier Tipps können helfen, der Verantwortung gerecht zu werden. Wir danken herzlich für Ihre Mitarbeit bei unserem Ziel – Unfälle verhüten.

BFU, Beratungsstelle für Unfallverhütung



Trottinett fahren, skaten und Co.
bfu.ch/trottinett



Der Elternbrief ist in weiteren Sprachen sowie in Einfacher Sprache verfügbar.
bfu.ch/elternbriefe-schulweg-2

Eine Videoserie für Eltern

Velofahren will gelernt sein. Doch welche Regeln gelten heute? Wie bereiten wir unser Kind auf die Veloprüfung und auf ein sicheres Verhalten im Strassenverkehr vor? Was gilt es zu beachten? All das erklärt die BFU in fünf Folgen.



Kinder auf dem Velo
bfu.ch/kinder-auf-dem-velo

Vier Tipps

Ob mit Trottinett oder Velo: Kinder tragen immer einen Velohelm. Er muss gut sitzen und der Norm EN 1078 entsprechen.

Darauf achten, dass Kinder helle Kleidung, leuchtende Farben und reflektierende Materialien tragen.

Ob mit Trottinett oder Velo: Kinder erst alleine auf die Strasse lassen, wenn sie die nötigen Fähigkeiten besitzen. Deshalb gilt: im Schonraum üben, üben, üben – immer wieder.

Sie sind für Kinder Vorbilder im Strassenverkehr.



Anschauen lohnt sich!